

**Protesta contra la
ayuda de Argentina
a Somoza**

EL DÍA
12/7/79

La Comisión por la Libertad de los Presos Gremiales y Sociales en Argentina elevó ayer su más enérgica protesta y denunció la presencia de la dictadura militar de su patria en contra de la clase obrera y el pueblo de Nicaragua dirigido por el FSLN.

Hace un llamado a los sindicatos y federaciones obreras y campesinas y al pueblo de México ante los últimos acontecimientos y el avance del pueblo nicaragüense hacia su liberación.

Pide que se condene a gobiernos, que como el de Argentina, apoyan a Somoza, a quien le envía armas y asesores militares.

Asimismo, menciona los intentos de los Estados Unidos de intervenir con los marines en Nicaragua.

Por todo ello, insiste en que la solidaridad con Nicaragua debe incrementarse para demostrarle al imperialismo que el pueblo de esta nación no está ni estará solo.

EL DÍA

**Desperfectos en
la central nuclear
argentina de Atucha**

BUENOS AIRES, 11 de julio (DPA).— Se confirmó oficialmente que la Central Nuclear de Atucha, situada a orillas del Río Paraná, y a 120 kilómetros al norte de Buenos Aires, quedó anoche fuera de servicio. Esta es la causa principal de la "emergencia eléctrica" declarada ayer por el gobierno en el ámbito del sistema de interconexión.

Según informó hoy la Comisión Nacional de Energía Atómica, la central nuclear de 300 megavatios fue paralizada "debido a la detección de una pérdida en el circuito del moderador". Se agregó que de inmediato se iniciaron los trabajos "tendientes a su reparación, los que demandan algunos días".

La mencionada central atómica, la primera de Argentina y de América Latina, funciona a base de uranio natural. Fue construida por la empresa alemana occidental Siemens y puesta en marcha a fines de 1973, funcionando normalmente hasta abril de este año, cuando se detectaron algunos problemas que llevaron a su paralización por primera vez en mayo pasado.